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component of the intensity vector of the GMF. With the application of the method of seasonal decomposition obtained 
time series averages for each month (January - December) solar-daily variations (SDV) intensity vector of GMP for 
all observatories. Identified the main peak maximum harmonic solar-daily variations. Calculated phase shifts of SDV 
intensity vector describing the difference between geographical longitude observatories. 
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В статье представлены результаты исследования магнитного поля (МП), создаваемого системой катушек 
Гельмгольца. Разработана функциональная схема мобильного устройства индикации и прогнозирования гео-
магнитных возмущений. Разработана структурная схема системы калибровки мобильных устройств индика-
ции и прогнозирования геомагнитных возмущений, использующих магниточувствительный датчик, и описан 
принцип ее работы. Также представлены результаты моделирования трехкомпонентной системы катушек Гель-
мгольца для создания однородного магнитного поля и рассчитаны значения однородности МП вдоль осей пар 
катушек. Разработан алгоритм программы для определения оптимальной конструкции системы создания одно-
родного МП для калибровки мобильных устройств индикации и прогнозирования геомагнитных возмущений. 
Построена кривая распределения магнитной индукции вдоль вектора-сенсора.
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The article presents the results of studies of magnetic field (MF), created by a system Helmholtz coils. Functional 
scheme of the mobile device display and prediction of geomagnetic disturbances was developed. Structural scheme 
of the system for mobile devices indicating and prediction of geomagnetic disturbances, using magnetometer sensing 
unit, calibration and describes how it works was developed. Also presented are the results of simulation of three-
component system of Helmholtz coils for creation of uniform magnetic field and calculated values of the homogeneity 
of the MF along axes of pairs of coils. Developed the algorithm to determine the optimal design of the system to create 
a homogeneous MP for calibration mobile devices indicating and prediction of geomagnetic disturbances. Built curve 
distribution of the magnetic induction along the vector sensor.
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Проведен литературный обзор составов обмазок литейной формы, применяемых для легирования поверхностно-
го слоя отливок из различных сплавов. На основании изученной литературы выявлены основные условия, соблюдение 
которых необходимо для осуществления процесса легирования. Представлены данные о составах обмазок, исполь-
зуемых для литейных форм с различной теплопроводностью. Показано влияние такого легирования на структуру и 
свойства как поверхности отливок, так и на свойства готовых изделий. Также представлены сведения о классическом 
наборе компонентов покрытий и о назначении составляющих их элементов. Приведены условия, необходимые для 
легирования поверхности отливки нанопорошком покрытия литейной формы. Описан ряд случаев,  когда такое леги-
рование применялось и было успешным. Показано, как при этом изменялись свойства поверхности отливок.
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The literary review of mold plastering casting structures applied to an alloying of a castings blanket from various alloys 
is carried out. On the basis of the studied literature the main conditions which observance is necessary for implementation 
alloying process are revealed. Are submitted data on plastering structures used for casting molds with various heat 
conductivity. Influence of such alloying on structure and property, as castings surfaces and on finished products properties 


